
 

Alberto Fernández López, 61 años, casado con Fanny Espinoza, 2 hijos y 2 nietos. Titulado 

como Profesor de Estado en Educación General Básica de la Universidad de Playa Ancha. Ex 

Profesor de la Escuela 112, hoy Escuela Oro Negro, profesor de la Escuela “La Greda” y “Chocota” 

de Puchuncaví, Coordinador de la Escuela vespertina “San Ignacio” en Concón. Fundador de los 

grupos de Scouts Lautaro y San Ignacio. Asesor de los comités de allegados Juan Antonio Ríos 1 y 

2. Fundador de la Junta de Vecinos El Mirador de la población RPC. Actualmente es Concejal de 

la comuna, siendo elegido en tres oportunidades y en la última elección obtuvo la primera 

mayoría. 

 

Amigas y amigos, soy de las personas que su preocupación principal está centrada en esa 

mayoría de familias conconinas que sueñan que a sus hijos y nietos les vaya bien el día de 

mañana y para eso trabajo sin descanso y cuando tengo que tomar una decisión siempre pongo 

en el centro a la persona y sus necesidades, sin pretender jamás perjudicarla y eso se logra con el 

contacto permanente, soy el profesor Alberto Fernández o el Profe Alberto, he educado a 

muchas generaciones de alumnos de nuestra comuna y sus cercanías, vivo desde hace muchos 

años en el mismo lugar, cualquiera golpea mi puerta o me llama al celular, mi vida se desarrolla 

cerca de la realidad de nuestro Concón. 

 

Invitación Especial 

Conconinos, les presento mi programa de gobierno comunal, plasmado en conjunto con un 

equipo de profesionales y gente amiga. 

  

Realizaremos en Octubre un Encuentro Programático con participación de todos los actores de 
la comunidad (organizaciones sociales, deportivas, empresariales, turísticas, educacionales, de 

salud, ecológicas, humanitarias y culturales) para perfeccionar y sancionar este Programa y 

convertirlo en un Proyecto de Futuro de todos los ciudadanos(as) de Concón. 
 



Este programa lo suscribiremos públicamente ante Notario para marcar nuestra voluntad y 
compromiso de cumplirlo íntegramente durante nuestra gestión como Alcalde de todos los 

conconinos(as). 

 

 

 

Principales ejes del programa 

Salud 

Uno de los derechos básicos de cualquier ciudadano es el acceso digno a la salud, por lo que un 

alto porcentaje de mis esfuerzos estarán enfocados en mejorar la atención de salud de los 

conconinos,  la gente demanda cambios y yo lo asumo como un desafío a cumplir. Como 

Concejal de Concón fui quien presentó formalmente ante el Concejo Municipal la 

documentación para la creación de una "Farmacia Popular" en nuestra comuna, insistí por 
semanas hasta que accedieron a contar por primera vez con este gran beneficio para todos; la 

consecuencia directa de esta medida será el buen impacto económico en el presupuesto familiar, 

sobre todo en los adultos mayores e incluiré a la clase media, estos últimos por primera vez 

tendrán acceso a un beneficio económico que viene desde la municipalidad; y en la misma 

perspectiva se suma la Óptica Popular, es consecuencia directa del éxito de la farmacia popular y 
se materializará bajo mi gobierno local, en resumen, estos beneficios están destinados a todo 

aquel que no pueda solventar estos gastos o le genere problemas de  

financiamiento.  

Vengo realizando las gestiones desde el año 2012 para lograr disponer en nuestra comuna un 

SAPU de carácter resolutivo SAR (Servicio de Atención Alta Resolución), gestión que tuvo muy 

buena acogida el 8 de noviembre del año 2013 cuando le hice ver esta necesidad a la candidata a 

Presidente de Chile (después electa) en su visita a Concón en Villa Primavera; se comprometió 

en la construcción de un SAR para Concón que contará con camas, rayos, exámenes de 

laboratorio, nuevas prestaciones de telemedicina, más especialistas, lo que permitirá nuevos 

procedimientos médicos y de diagnóstico. 

Gestionaré la instalación de un Centro de Diálisis en nuestra comuna. Son muchos los 
conconinos que viajan continuamente a Viña del Mar u otras comunas para tratarse. Esta 

iniciativa permitirá mejorar la calidad de vida de los pacientes renales. 
 

 

 

 



Seguridad 

Continuaremos con la instalación de cámaras de seguridad en zonas de alto riesgo; éstas ayudan 

a prevenir y a perseguir el delito poniendo especial énfasis en el tráfico de drogas; 

implementaremos un plan de seguridad ciudadana que se canalice en un “Consejo Comunal de 

Seguridad Pública”, será la instancia participativa y multisectorial que permitirá articular a la 

comunidad y las instituciones. Participarán el Alcalde, Concejales, representantes de la 

comunidad organizada, como el COSOC, Uniones Comunales, Juntas de Vecinos, la Cámara de 

Comercio, el Comité de Desarrollo Turístico, Carabineros y PDI. Bajo esta instancia establecer 

los lineamientos y acciones a seguir en materia de seguridad pública en la comuna, el 

mecanismo debe ser participativo, de cooperación y coordinación entre las instituciones y la 

comunidad organizada. Crearé un programa de apoyo a las víctimas de la delincuencia, que 
contemple asesoría legal y apoyo psicológico. Al final siempre nos encontramos con las víctimas 

solas, desamparadas y yo quiero revertir eso. Pondremos especial atención y apoyo a las 

víctimas a hechos que guarden relación con violencia intrafamiliar y para ser más específico, la 

violencia contra las mujeres. No dejaré que los delincuentes ocupen nuestros espacios públicos 

como las plazas, dándole a estos espacios un carácter temático, como por ejemplo la plaza del 

adulto mayor, la plaza del deporte, de los niños, de la cultura, etc. Una buena medida es incluir 
más vigorosamente a los jóvenes en la práctica del deporte y actividades culturales. 
 

 

Medio Ambiente 

 

Concón ha sido declarado zona saturada de material particulado y que por cierto afecta la 

calidad de vida de los conconinos y también el potenciamiento del turismo y la gastronomía. Pero 

más allá de la importancia de ENAP para Concón y de toda la actividad industrial que crece bajo 

el amparo de la refinería, estos mundos son realidades que conviven desde sus inicios (1950), 

pero la instalación de  una termoeléctrica de 510 MW desequilibra el desarrollo hacia un sector 

determinado. En sectores como las Dunas, la desembocadura del Río Aconcagua junto al 

Humedal de Concón, también rescato la plaza natural de Las Petras del sector de la población 

Las Gaviotas que está compuesta de árboles milenarios, debemos intervenir en su protección 

como municipio; en algunos casos debemos buscar alianzas con los privados, en otras, con el 

mundo público, lo importante aquí es no quedarse entrampado hipotecando el futuro de los 

conconinos. 

Me parece urgente trabajar en un plan de manejo para proteger las dunas de Concón, este plan 
debe contemplar sectores exclusivos de protección: 

1- Sector exclusivo, donde ingresen profesionales para que realicen estudios de protección de la 
flora y fauna. 

2- Sector intermedio, podrá ser visitado con guías que acompañarán en todo momento a los 
visitantes, quienes les entregarán información relacionada con las dunas y su protección.  



3- Sector de libre acceso para la comunidad, este sector tendrá el carácter recreativo y podrá ser 
visitado por todos los conconinos. 

Para llevar a cabo este plan de manejo se necesita de la colaboración del mundo privado y de la 

municipalidad de Concón.  

 

 

Vivienda 

Conozco los problemas de vivienda, fui allegado y luché junto a mi esposa por lograr nuestra 

casa propia hasta conseguirla, hoy sigo acompañando a mis vecinos de Concón que están 

agrupados en los distintos comités para que de una vez por todas obtengan una solución que 

ponga término al drama de vivir de allegados. No podemos permitir que nuestros jóvenes que 

están formando su familia tengan que emigrar de Concón porque las autoridades no se ponen las 

pilas para dar una solución definitiva para los que no tienen casa. 

18 años que no se construyen viviendas sociales en nuestra comuna. He sido el único Concejal 
preocupado de este importante tema para nuestras familias, siendo el iniciador de los comités 

Pedro Aguirre Cerda, Juan Antonio Ríos y Juan Antonio Ríos 1 y 2. Seguiré trabajando por 

aquellas familias que lo requieran. 

 

 

Apoyo al Emprendedor y al Microempresario 

Implementaremos un banco de proyectos u oficina de Fomento Productivo que acompañe y 
asesore en la elaboración de proyectos o micro emprendimientos, con planos, trámites de 

patentes y asesoramiento técnico, convirtiendo al municipio en organismo facilitador y no, en la 

piedra de tope a las personas creativas de nuestra comuna. 

 

Educación 

Como profesor noto el esfuerzo que colocan los padres en lograr una buena educación para sus 

hijos, aquí lo importante es que el municipio deba propiciar en darles todas las herramientas a las 

familias para que ningún joven se quede sin estudiar por falta de recursos.  

Necesitamos una Escuela Municipal de Lenguaje y lograr que en Concón exista un proyecto dual 
de carreras técnicas relacionadas con el quehacer productivo como por ejemplo: soldadores, 
cañoneros, estructuras metálicas y eléctricos.  

Además, generar espacios e implementación adecuada para todas aquellas personas con 
discapacidad visual. 
 



Proyectos elegidos democráticamente por 

cada sector de nuestra ciudad 

Consultaré a los vecinos cuando un proyecto los involucre, propongo que esas decisiones la 

tome la ciudadanía en forma democrática en cada sector de nuestra comuna. Creo que el cargo 

de Alcalde no da la certeza de creer que los proyectos que yo desee para Concón, sean 

necesariamente los prioritarios para cada sector. Por eso propondremos este ejercicio 

democrático basado en la consulta ciudadana vía plebiscito, mi norte va en la dirección de poner 

en el centro de las decisiones a la persona y sus necesidades, será la nueva forma de gobernar y 
hacer política. 

 

 

Dirección de Turismo y Dirección de 

Cultura y Deporte 

Uno de los ejes económicos de Concón es el turismo. Por lo mismo no se entiende que llevemos 

casi 20 años manteniendo una “oficina de turismo” dependiente de DIDECO. Mi voluntad y 

compromiso con todos para el próximo periodo, es crear una Dirección de Turismo para darle 
dinamismo, creatividad y sentido de pertenencia, rescatando nuestras tradiciones. Crearemos 
una Dirección de Cultura y Deporte para que desde ahí se tomen las decisiones y se agilicen las 
tareas que irán en beneficio de nuestro deporte. Propondré al Concejo Municipal aumentar la 

subvención para el deporte de nuestra comuna y abriré concursos públicos para que las 

entidades sociales y particulares postulen proyectos culturales.  

 

 

Bien hechoBien hechoBien hechoBien hecho    
siempre será mejorsiempre será mejorsiempre será mejorsiempre será mejor    
que bien dicho.que bien dicho.que bien dicho.que bien dicho.    

 

 

Construyamos juntos 

el Futuro 


